
ATA Nº 22/2021 – Da Comissão de Fiscalização do CMDCA – Conselho Municipal dos 

Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos vinte e três dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às onze horas, no CEACA, 1 
localizado na Rua Ismael de Souza, 456, Centro, Capivari de Baixo-SC, 88, no município de 2 

Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Fiscalização do Conselho 3 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora: 4 

Larissa Shotten Nacimento (titular da Secretaria de administração, finanças e planejamento) a 5 
fim de fiscalizar a execução do projeto: Criação de espaço multiprofissional. Estando presentes 6 

os conselheiros de direito, representantes governamentais e da sociedade civil: Dafna Corrêa 7 
Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda), Selma Machado Costa (Suplente da Secretaria 8 

de Educação). Estiveram ainda presentes: José Eduardo Bittencourt e Rosa Machado Silveira 9 
(representantes do CEACA). Rosa explica que já tem luz, estão finalizando a pintura, que na 10 

parede irão colocar o espelho, já estão comprados os itens: televisão, tatames e ventiladores. 11 
Rosa mostra que a placa indicativa de que os projetos utilizaram os recursos do FIA está 12 

presente. Rosa observa que está faltando a porta e a janela e explica que no telhado foram 13 
colocadas as pingadeiras que não tinha, a calha, ou seja, as coisas que faltavam. Rosa explica 14 

que quando captado o recurso não foi captado o total previsto, ai foi repassado no conselho, 15 
sendo feito parte com contrapartida da entidade. Rosa explica que o vidro é o que mais está 16 

demorando para chegar devido à grande procura causada pela pandemia. Conselheiros se 17 
direcionam ao andar de baixo, Rosa mostra o armário e diz foi mandado fazer, a porta estão 18 

aguardando, a janela está ok. Larissa questiona se este é outro projeto. Rosa concorda, porém 19 
explica que pediram a autorização para o conselho a dar continuidade mediante justificativa. 20 

Rosa explica que ficará a sala de baixo e a de cima e observa que a sala ficou ampla, podendo 21 
os ocupantes manter o distanciamento social devido ao COVID. Larissa questiona se antes não 22 

tinha nada onde atualmente são as salas. Rosa explica que era pátio, que o prédio finalizava 23 
com uma janela onde atualmente é a porta. Dafna questiona o que será ao lado do armário. Rosa 24 

explica que será uma pia, pois como é um espaço para artesanato, as crianças poderão lavar os 25 
pincéis, higienizar. Larissa observa que não foi encaminhado pela entidade o relatório mensal 26 

de execução. Dafna diz que por se tratar de obras ficaria repetitivo e sugere que a entidade 27 
entregue ao final junto a prestação de contas. Larissa sugere que coloquem em pauta para a 28 

comissão de normas regulamentar. Dafna concorda e repassa a Rosa. Rosa diz que a previsão é 29 
que até maio concluam a obra, sendo o prefeito e o conselho informados da data da inauguração. 30 

E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 11h40 min. E, para constar, eu, 31 
Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, 32 

após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 33 


